

## Opération environnementale à Lourdes avec les collégiens de Séméac

Le **Conseil Général des Hautes Pyrénées**, la **Fédération Léo Lagrange Sud Ouest** et le Club de Canoë Kayak de Lourdes (**l'Esquimau Kayak Club Lourdais**) présidé par Jean-Patrick BENITO, organisent à Lourdes le 18 avril prochain une journée de pédagogie environnementale avec les collégiens de Séméac.

Au programme, une opération d'éducation à l'environnement couplée à une action de nettoyage des berges du Gave.

Les 50 collégiens qui en bénéficieront seront répartis en 2 groupes : l'un participera à des animations sportives sur le lac de Lourdes, l'autre sera affecté au nettoyage du Gave.

Ils pourront rencontrer dans le cadre des activités proposées **Wilfried Forgues** (champion olympique de Canoë Kayak), **Eric Leroy** (champion du monde de stand up et de surf tandem).

La présence de ces deux champions d'exception, contribuera au succès de cette journée.

Le **Comité Régional de Canoë Kayak**, qui mène depuis 3 ans les actions « **cool de source®** » (1), présidé par Jean Bentaberry, **Surf Rider Foundation** à travers ses initiatives océanes et **l'Association du Flocon à la Vague**, en présence de son fondateur Bernard Crépel, sont partenaires de l'opération.

Cette action collective s'inscrit dans un projet environnemental d'envergure, initié depuis novembre 2012, qui aboutira lors de **l'Odysée Gavarnie-Biarritz** (du 5 au 8 juin 2013).

**Un seul message : « la solidarité des usagers de l'amont à l'aval et la transmission vis-à-vis des générations futures sur la préservation de l'eau »**

(1) démarche de labellisation de la qualité, associée à une prise en compte de l'environnement

### Comité Régional Midi Pyrénées de Canoë-Kayak

Arnaud Boschung  
16 chemin de la Loge  
31400 Toulouse  
Tel : 06 14 11 17 67  
arnaudboschung@yahoo.fr



#### IP Relations

Isabelle Peaudecerf  
ipeaudecerf@gmail.com  
06 63 11 63 73

